



Media: Radar

Hari: Rabu

Tanggal: 21 Juni 2017

Halaman: 2

Penataan, Menatap Indahnya Malioboro

Jika Toilet Rampung, Giliran Pertokoan

JOGJA - Untuk kali ke-5, acara Jagongan Malioboro digelar. Kali ini acara yang berkonsep dialog interaktif diadakan di Gerbang Barat Kompleks Kepatihan, tepatnya di area pedestrian kawasan Malioboro, mengangkat tema "Menatap Indahnya Malioboro".

Hadir sebagai narasumber Kepala Bappeda DJ Drs Tavip Agus Rayanta, M.Si, Kepala Dinas Pariwisata DJ Ir Aris Riyanta M.Si, dan Prof Sudaryono M.Eng, Ph.D (UGM). Acara ini dipandu moderator Bonny Tello.

Kepala Bappeda Drs Tavip Agus Rayanta, M.Si mengatakan, Penerimaan DJ saat ini tengah intensif mengerjakan pembangunan sarana umum di kawasan Malioboro, berupa toilet. "Yang dibangun



BAHAS MALIOBORO: Para narasumber dalam Jagongan Malioboro di area pedestrian kawasan Malioboro, Senin (17/6).

bukan toilet biasa, tapi toilet kelas toilet di hotel bintang lima. Toilet baru dengan konsep bawah tanah (*underground*) ini berada di depan Bank Indonesia (BI)," katanya dalam acara jagongan Malioboro, Senin (17/6).

Ditambahkan, setelah Perda Arsitektur dan Perda selesai, untuk memudahkan para wisatawan menggunakan fasilitas toilet

itu, selanjutnya akan dibangun jalan bawah tanah di depan BI. Tavip berharap, pembangunan toilet kelas internasional ini berjalan lancar, sehingga pada waktu yang telah ditentukan bisa difungsikan dengan baik. "Sehingga pada saat pembangunan internasional airport (Kulonprogo) selesai, toilet bawah tanah di kawasan Malioboro

sudah dapat melayani wisatawan dengan standar internasional," tandasnya.

Dari pantauan wartawan *Radar Jogja*, masyarakat dan wisatawan yang berkunjung di Malioboro, tampak antusias mengikuti acara Jagongan Malioboro ini. Mereka dipersilakan bertanya maupun mencurahkan kritik mengenai kawasan yang telah menjadi ikon Jogja ini.

Dalam Jagongan Malioboro ke-5 ini juga dibahas pembenahan kawasan Malioboro di tahun 2017 ini. Di antaranya penataan wajah pertokoan sebelah barat jalan, sehingga kelak keindahan bangunan gedung aslinya bisa terlihat.

Menurut Tavip, sebelumnya di tempat ini akan dibangun kawasan transit untuk para pedagang di bekas Pioskop Indra, sehingga ketika dilakukan pembenahan kawasan Malioboro

sebelah barat, masyarakat tetap dapat berjualan.

Sementara itu Kepala Dinas Pariwisata DJ Ir Aris Riyanta Msi mengatakan, Malioboro merupakan salah satu ikon utama Jogjakarta. Sehingga sejak awal Pemprov DJ berkomitmen terus memperbaiki Malioboro dengan berbagai fasilitas, sehingga akan semakin cantik, nyaman dan aman. "Malioboro merupakan salah satu ikon Jogjakarta yang semakin lama akan semakin indah. Terlebih lagi ada revitalisasi semi pedestrian dengan kondisinya sekarang ini, sehingga akan menjadi semakin cantik lagi," katanya.

Apalagi saat malam hari, jika semi pedestrian sudah tertata dengan baik misal gerobak pedagang dan terpal juga sudah seragam, harapannya memberikan dampak yang lebih positif bagi masyarakat Jogjakarta maupun wisatawan. (*/jko/laz/er)

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Yogyakarta,

Plt. Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005